



WIR WÜNSCHEN EINEN GUTEN START INS SJ 23/24

von Kerstin Heidel und Katrin Ludwig

Herzlich Willkommen zurück, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und liebes Kollegium.

Zum Schuljahresbeginn, am Montag, 21.08.2023, trafen sich alle Schülerinnen und Schüler auf dem Hof zu einer kurzen Begrüßung. Auch einige Eltern waren gekommen und schauten sich das bunte Treiben auf dem Schulhof an. Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer sahen sich das erste Mal nach den Ferien.

Ein schöner Anblick und eine gespannte, erwartungsfrohe Stimmung lag in der Luft.

Die erste Schulwoche stand in der Klassenstufe 5 ganz unter dem Zeichen des Kennenlernens. In den anderen Klassenstufen fanden vielfältige Veranstaltungen und Workshops statt. Besonders nachhaltig für uns war der Graffiti-Workshop der Klassenstufe 8. Die Schülerinnen und Schüler gestalteten innerhalb der drei Tage eine Wand im Schulhaus.

